

クラスだより ひよこぐみ

幸町保育園分園 平成28年12月26日



早いもので2016年も残すところあとわずかとなりました。12月中は、発熱や嘔吐、下痢などで体調を崩し、お休みすることも多かったひよこぐみさんですが、これから体調の変化には十分気を付けて健康的に新年を迎えていきたいですね。

日々、びっくりするほどの成長ぶりを見せてくれる子どもたち。昨日までは出来なかったのに...あれ!!?というこも多々あり、毎日子どもたちと触れ合う中で気付かされることが増えてきました。来年は、どんな姿を見せてくれるかな? とても楽しみです。それではよいお年を...



1月の予定

1日(日)~3日(火)まで年始休みです

- 6日(金) 身体測定
- 7日(土) 弁当の日
- 11日(水) お遊戯会総練習
- 13日(金) 布田持ち帰り
- 14日(土) 布田持ち帰り
- 15日(日) お遊戯会
- 19日(木) 誕生会
- 21日(土) 弁当の日
- 24日(火) 避難訓練
- 27日(金) 布田持ち帰り
- 28日(土) 布田持ち帰り

おたんじょうび おめでとう!

はいはいが上手になってお部屋の中で自由に散策を楽しんでいます

おゆうぎ会があります

1月15日(日)に、お遊戯会があります。音楽やダンスが大好きなひよこぐみの子どもたち、音楽に合わせて楽しそうに手足を動かし、保育士にほめられるとニコニコ♪どんな動きもとてもキュートです。当日はちょっぴり緊張してしまうかもしれませんが、可愛いコスチュームで、一生懸命がんばります!! 可愛らしく成長した姿をぜひ楽しみにしていただいね!



生活リズムを大切に!

年末年始の長いお休みで生活リズムが崩れがちになりますね。お休み明けの登園はちょっと気がおらず、眠くてグズグズ...なんでもお休みの最終日は、普段通りを心がけて早寝早起きで生活リズムを戻しゆくりと「過ぎてあげましょうね」



最近のひよこぐみ

いろいろなことが出来るようになりました

「お片付けの声より早く、入れ物を出しただけで、おもちを手にお片付けを始める子どもたち。小さいお友だちも負けてはいません、片みずはいはいでがんばっています。絵本も大好きで興味津々で見ている、終わると「とと〜と」催促することも...。大きいお友だちは、スプーンを使っての食事、こぼすことも。コップでも上手に飲めるようになりました。たのしいです。小さいお友達は、寝返りやはいはい、伝い歩き、ひとり立ちとそれぞれ成長が見られています。すご〜い!

おねがい

- 体調を崩しやすい時期です。
- いつもとちょっと違うな...と感じたら登園時にお伝え下さいね。早めの通院、休養を宜しく願います。
- 給食時、一人で食べられるようになってきました。衣服を汚すことも多くなり、着替えることがあります。少し多めの着替の準備をお願いします。記名を忘れずに!

うがい手洗いで感染症の予防に心がけていきましょう。

来年もどうぞよろしくお願いたします